

Viajero positivo a la COVID-19 notificado por Cienfuegos no incide en estadísticas d

- Última actualización: Sábado, 27 Junio 2020 13:46

Publicado: Sábado, 27 Junio 2020 11:13

Escrito por Dainerys Torres Núñez

Visto: 1422



Un ciudadano de 51 años de edad, procedente de México y con dirección de residencia en de la ciudad de Cienfuegos, fue confirmado, al cierre de este viernes, como uno de los 5 casos positivos a la COVID-19 en Cuba, según reporte del Sitio Oficial del Ministerio de la Salud Pública.

La página del diario digital “5 de Septiembre” reseña que ese paciente no representa peligro para la provincia pues su fuente de infección se encuentra en el extranjero.

En conferencia de prensa, la doctora Arelis Crespo García, jefa de Departamento de Vigilancia de la Dirección Provincial de Salud, informó que se trata de un colaborador que se encontraba en la nación azteca.

“Él llega de México directo al centro de aislamiento, en Sucre, Matanzas y se le realiza la prueba de PCR como está indicado en ese protocolo y al dar positivo, inmediatamente en el día de ayer se traslada para el Hospital Mario Muñoz de Matanzas. Por lo tanto, este caso es importado, no entra a las estadísticas de Cienfuegos, ni se deriva de ningún control de focos porque el paciente se enfermó en el exterior”- concluyó la es especialista.

Desde el 29 de abril último en el centro -sur de Cuba no reporta casos positivos a la enfermedad, con más de 55 días libres de la pandemia. Junto a la mayoría de las provincias del país, Cienfuegos se encuentra en la primera fase de recuperación de la etapa pos COVID-19, bajo cumplimiento de las medidas orientadas por el gobierno.

El doctor José Ángel Portal Miranda, Ministro de Salud Pública de Cuba, durante su comparecencia, este viernes, en el programa “Mesa

Viajero positivo a la COVID-19 notificado por Cienfuegos no incide en estadísticas d

- Última actualización: Sábado, 27 Junio 2020 13:46

Publicado: Sábado, 27 Junio 2020 11:13

Escrito por Dainerys Torres Núñez

Visto: 1422

Redonda”, ratificó la importancia de mantener los centros de aislamiento y dijo: “Ya he explicado que hubiese pasado de no haber aplicado esta medida y, por tanto, insistimos en ella”.

En las dos primeras fases de la etapa de recuperación se mantienen habilitadas para la vigilancia epidemiológica este tipo de instituciones, con la realización la PCR-RT a los viajeros, según los protocolos establecidos. Quienes lleguen del exterior cumplen un período de 14 días en aislamiento y en la jornada 12 es tomada la muestra para examen.

“Si no hubiésemos tenido estos centros, fueran personas que estuvieran transmitiendo la enfermedad. La efectividad del modelo de enfrentamiento cubano ha sido innegable y aunque no se detectan todas las fuentes de infección se trabaja para ello”, aseveró el titular de Salud durante el espacio radio-televisivo.

Con información de “Cubadebate” y “5 de Septiembre”